
RE,PÚBLICA FEDERATTVA DO BRASIL

BSTADO DO RIO DE JANEIRO

Câmara Municipal de Itatiaia

Oficio N"326/2023

Itatiaia , 20 de dezembro de 2023.

A Vossa Excel-ência
Secretário de saúde
Praça Mariana Rocha Leão, 20, Centro, Itatj-aia/RJ
CEP: 2'7.580-000 - Itatiaia/RJ

Assunto: SoLicito Infor:maçôes sobre Àtendimento a r:n Paciente no
Hospital Municipal. Dr. Manoe1 Martins de Barros.

Excelentissimo Senhor Secretário de Saúde Lu:-z Eduardo
Rodrigues Saldanha, venho através deste oficio, Solicitar
Informações sobre Atendimento a um Pacj-ente no Hospital
Municipal Dr. Manoel Martins de Barros.

Venho através deste oficio, a fÍm de expressar minha
preocupação e solicitar esclarecimentos referentes a um caso
especifico de atendimento no Hospital Municipal.

Recebi diversas ligações de munícipes relatando uma situação
alarmante envol-vendo o paciente Gustavo, que f oi admj-tido no
hospital após um acidente ocorrido em Penedo no dia L9 de
dezembro de 2023, por volta das 20 horas. No dia seguinte por
volta das 11 horas, recebi uma denuncia que exÍstia um pacient.e
todo vomitado e defecado na roupa, chegando 1á constatei o fato.

No momento da visi-ta, observei que o paciente estava alojado
em estado precário de higiene, o que demandou a minha intervenção
imediata solicitando a direção do hospital para providenciar a

higienização necessária.
Gostaria de obter informações detalhadas sobre os

procedimentos adotados em situaçÕes semelhantes e quais medidas
são implementadas para garantir a rápida higienização do
ambiente (quarto), especialmente quando há outros pacientes
compartilhando o mesmo espaÇo e quais a medidas tomadas para
asseguraroconfortoeaprivacidade os demais pacientes

circunstâncias tãoespecialmente em situações que envol
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Outra questão que demanda esclarecimentos é a demora para a

realização de examesr eflr particular a tomografia, no caso do
paciente Gustavo. Fui informado de que a demora estava
relacionada à falta de documentos do paciente. Diante di-sso,
gostaria de compreender qual é o protocolo adotado em casos nos
quais um paciente não possui documentação. Considerando que o mesmo
estava desorientado e muito agitado.

Agradeço antecipadamente pela consideração desta proposta e fico
à disposição para discutir mais detalhes ou fornecer informaçÕes
adicionais, se necessário.

Atenciosamente,

O ÀIBINO SILVÀ
Vereador

Câmara Municipal de Itatiaia.
Av. dos Expedicionários, 205- Centro-ltatiaia/RJ-CEP: 27580-000
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